

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis terhadap Representasi Pesan Moral Dalam Film Dua Garis Biru. Dengan menggunakan analisis semiotika Roland Barthes yang dimana peneliti menemukan makna Denotasi, Konotasi dan Mitos yang berkaitan dengan judul. Peneliti menemukan beberapa scene yang berisikan tentang Pesan moral darifilm Dua Garis Biru. Dari beberapa scene tersebut digambarkan kedalam adegan saat Bima dan Dara sedang asik bermesraan di kamar seperti yang sudah dijelaskan pada denotasi, konotasi dan mitos yang ada di atas. Ketika laki laki dan perempuan berdua dalam suatu ruang dapat berpotensi menimbulkan hal-hal yang buruk seperti terbawa hawa nafsu yang dapat melanggar norma atau berbuat hal negative. hingga akhirnya anak Bima dan Dara yang diserahkan pada keluarga Bima untuk dirawat dan diasuh. Makna konotasi yang terdapat pada beberapa adegan film yang sudah di analisis diatas berupa adanya penyesalan, perjuangan, doa dan ikhtiar, pengorbanan, tanggung jawab, usaha dan kerja keras, serta nasihat hidup, sehingga melahirkan mitos yang mengandung pesan-pesan positif, ataupun nasihat yang berhubungan dengan moralitas.

5.2 Saran

Seharusnya sutradara mengemas film ini lebih dramatis, dan lebih menampilkan secara gamblang tentang dampak buruk pacaran, hamil di luar nikah, ataupun hamil di usia muda dari segi sosial mereka. Karena menurut penulis, dampak buruk dari segi sosial terhadap apa yang Dara dan Bima lakukan masih kurang banyak ditampilkan dalam film. Tujuannya agar penonton film ini dapat menjadikan film ini sebagai referensi dan acuan yang pantas, agar selalu menjadi generasi muda yang baik dalam segi Pendidikan dan tidak melakukan perbuatan seperti yang Bima dan Dara lakukan di awal film. Terlepas dari itu, film ini menurut saya pribadi adalah film yang bagus dan terbukti dari banyaknya penghargaan yang di raih.

Bagi penonton dan penikmat film terutama Film Dua Garis Biru agar selalu mengambil pesan-pesan positif yang terdapat dalam film ini, seperti berfikir Panjang sebelum melakukan sesuatu, tanggung jawab dengan napa yang diperbuat serta bagi orang tua agar selalu mengawasi anaknya agar terhindar dari hal-hal buruk serta menjadikan hal-hal negative yang terdapat dalam film ini sebagai pelajaran penting agar tidak terjadi pada diri sendiri maupun keluarga terdekat.